

# 分校だより

# 2学期始業式

8月27日(水)いよいよ2学期がスタートしました。進路決定に向け、夏休み中に準備をしてきた3年生は、それぞれの試験日が近づき緊張が高まります。1年生・2年生も来年、再来年の自分の姿を想像し、この2学期を大切に過ごしてほしいです。



## 冬野菜の圃場準備

9月2日(火) 1年生農業と環境の時間に冬野菜を栽培するための圃場準備を行いました。1人には割り当てられた圃場の面積は7.5m<sup>2</sup>で、ここで大根・キャベツ・ハクサイ・ブロッコリー・カリフラワーなどを栽培します。定植は9月下旬から10月上旬を予定しております。2学期も朝観察を行います。3学期には農芸祭もあるため、良い野菜が作れるように勉強も頑張つてほしいです!



9月3日(水)、南伊豆町商工観光課・下田市産業振興課・イントンターンシップ参加企業様の御協力により、「インターンシップ交流会」が南伊豆町役場「湯けむりホール」で開催されました。2年生が参加しました。参加企業の担当者様から直接事業説明などを受け、普段の授業よりも一層真剣なまなざしで聞いていました。生徒にとつて、これから財産となる会になりました。の進路選択に大きな財産となりました。



## インター、ニシツブ 事前交流会

令和7年度  
第3号

静岡県立  
下田高等学校  
南伊豆分校



学校HP



## 耕耘機を使った実習

8月29日 金レオーネ財団様  
から寄付していただいた耕運機  
を使い、畝立ての実習を行いました。  
した。今回は2・3年生の科目  
「野菜」で冬野菜を栽培する畝  
を立て、定植に向け準備を進め  
ました。とてもパワーのある機  
械であるため、操作には細心の  
注意を払い安全に実習を行えま  
した。その他、様ざまな場面で  
この耕運機が大活躍中です！

## 「2年生食品製造 「あんこ」・「どら焼き」」

9月10日(水)2年生食品製造の時間にあんことどら焼きの製造を行いました。1学期は市販製造のあんこを利用し桜餅や大福などの製造を行いましたが、今日は各班で小豆からあんこをつくりました。待ち時間にどら焼きの皮を焼き、出来上がったあんこを挟んで完成しました。



## 「ライフデザイン部 (華道コース)の活動」

9月11日(木)この日は、夏休み明け初の活動日でした。今日はアカメヤナギやリンドウなどの使い自由に活けてみました。週に1回の部活ですが、花に触れ心休まる時間になります。



## 令和7年度 農芸祭・農産物品評会について

令和8年1月17日(土)に、南伊豆分校にて農芸祭・農産物品評会を開催いたします。開催にあたり、現在みなさまの自慢の農産物(品評品)を募集しています。詳しくは学校ホームページをご覧ください。



## 3年生 地域資源活用「蕎麦挽き」

9月17日(水)3年生地域資源活用の時間に、南伊豆町の蕎麦屋「蕎麦切り明日葉」より園之原様に来ていただき蕎麦挽きの実習を行いました。翌日、この蕎麦粉を利用し、ガレットを作りました。蕎麦粉本来の香りと味を楽しむことができました。

